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COMPTE-RENDU DE REUNION DU SYNDICAT DU 16 Novembre 2012  

A LA MAIRIE DE L’ALPE D’HUEZ 
 

 
Membres du syndicat et invités présents : 
 

- Denis DELAGE, Président 
- Rolland ROCHE, vice-Président 
- Romuald ROCHE, membre du syndicat 
- Gérard NACLARD, membre du syndicat 
- Eric CHALVIN, membre du syndicat 
- Gilbert ORCEL, membre du syndicat 
- Hervé MOSCA, membre de la commission municipale 
- Philippe PELORCE, collaborateur de cabinet  
- Christophe AVANTURIER, Dgs 
- Stephane GUIFFREY, berger Huez 
- Cécile ARSENNE, secrétaire 
 

Absents excusés : 
 

- Jean-Yves NOYREY, Maire 
- Nadine HUSTACHE, membre de la commission municipale 
- Jean-Christophe HOFF, directeur SATA 
- Yann CARREL, directeur technique et d’exploitation SATA 
- Christian REVERBEL, directeur du service des pistes SATA 
 

La réunion débute à 14H 00. 
 
1/ Présentation du berger : 
 
Tony est parti fin août en formation pour 10 mois, il reviendra en juin 2013 pour assurer la 
saison d’estive avec Stéphane Guiffrey qui l’a remplacé en septembre aidé par des 
stagiaires qui se sont succédés. 

 L’Afp gère au nom des propriétaires et de la Commune le pâturage, Denis Delage 
regrette qu’elle n’ait pas été informée du remplacement du berger titulaire et de la 
démission, fin août, de son assistante (poste entièrement subventionnée par la 
Commune). Stéphane Guiffrey explique qu’il est un  simple employé du groupement 
pastoral et qu’il faut voir cela avec son employeur Mr Xavier Jury. Denis. Delage fait 
remarquer que Tony Delmonte remplissait très bien le rôle d’interface entre le 
groupement et l’afp et que celle-ci est en droit de demander la même chose à son 
remplaçant  

 Il est évoqué qu’il reste des piquets et des fils à enlever qui peuvent être dangereux. 
et Gilbert Orcel propose d’accompagner Mr Guiffrey pour cette tâche. 

.   
2/ Point financier : 
 

  Christophe Avanturier confirme avoir mandaté les subventions communales 2011 et 
2012 à hauteur de 6 790 euros. 



 Il reste à encaisser le bail du groupement pastoral pour 2012 soit 3225 euros, ainsi 
que le bail du centre équestre qui vient d’être remanié dans la forme, mais pour un 
même montant, 470 euros. 

 Il est précisé que Mr Normand a réglé sa participation mais qu’il demande de pouvoir 
décoller à nouveau du secteur de Poutran. Une réunion devra être organisée à ce 
sujet en mairie avec la participation de Mr Normand et de Mr Esnault. 

 
3/ Travaux réalisés par la SATA sur le pâturage: 
 
Il est décidé qu’une lettre sera envoyée à la SATA, car suite aux travaux sur le Rif Nel il 
semble que certains socles ont été enterrés et cela n’est pas conforme avec la législation  
concernant la gestion des déchets. 
H.Mosca précise aussi, que lors de  la pose des buses, du béton encore liquide a coulé dans 
le Rif Nel, il souligne que cela n’est pas autorisé. D’autre part il explique que la SATA s’était 
engagé à ce que « le fond soit préalablement re-naturalisé par la fixation de blocs qui auront 
pour vocation de ralentir les écoulements hors crues, et de favoriser la constitution d’habitats 
variés », or il semble bien que cela n’ait pas été fait.   
Concernant les pistes de VTT et le ré-engazonnement, Roland Roche explique qu’il est mal 
fait, qu’il reste des cailloux et pierres importantes et qu’il serait nécessaire de les enlever. 
Pour ces raisons, le syndicat souhaite une nouvelle réunion où la SATA sera représentée. . 

 
 
Occupation temporaire ESF aux Rousses : 
 

 Roland Roche explique que le directeur technique de l’ESF ne souhaite pas que les 
chevaux pâturent au niveau du jardin d’enfants des Rousses. Gilbert Orcel et 
Romuald Roche expliquent que cela sera réglé avec Xavier Perrier Michon, car il est 
possible de trouver un arrangement et de nettoyer la zone avant l’installation du 
jardin.  

 
Questions diverses : 
 
Denis Delage demande s’il est possible de mettre les comptes-rendus de l’AFP sur le site 
internet de la Mairie. 
Gérard Naclard propose d’installer des commissions à l’intérieur de l’AFP afin de soulager 
certains qui n’auraient pas le temps de tout faire. 
  
L’ordre du jour étant épuisé la réunion est levée à 16H 00. 
La prochaine réunion du syndicat aura lieu le Jeudi 13 décembre à 14H 
 
 
 
Denis Delage,       Le 19 Novembre 2012 
      

 


